



**BOLETÍN INFORMATIVO
AYUNTAMIENTO JUAN LÓPEZ
TRIMESTRE ABRIL-JUNIO 2023.**





ABRIL.

10 DE ABRIL.

- Participación de nuestro batón ballet en los Juegos Sábado Santo 2023. En dicha actividad hizo acto de presencia nuestro alcalde distrital, Alberto González, quien formalmente entregó una utilería deportiva que fue donada por el Ministerio de Deporte a través del director provincial Ariel Vásquez.



- Durante este fin de semana de la Semana Mayor, nuestra Junta Distrital de Juan López, encabezada por nuestro alcalde Distrital, Alberto González, estuvo apoyando con parte de la logística requerida para que las instituciones responsables de garantizar la seguridad vial pudieran realizar su trabajo. Agradecemos grandemente el desprendimiento con que estas instituciones año tras año apoyan no solo a los habitantes de nuestro Juan López sino de todo el que transita por la zona. Gracias del alma a: Defensa Civil de Juan López, Guardia Comunitaria, Cruz Roja, Guardia Nacional, DIGESSET.



19 DE ABRIL.

- Nuestra Junta Distrital se mantiene constantemente mejorando la infraestructura vial de nuestro territorio. En esta ocasión realizamos bacheo técnico en zona afectada en la carretera principal de Juan López. Igualmente, acondicionamiento de camino en la Esquina Caliente, Los Robles.



24 DE ABRIL.

- Haciendo fiel cumplimiento del mandato de la Ley 176-04, que en su artículo 246 instruye a los ayuntamientos a rendir cuentas, nuestro alcalde Distrital, Alberto González, cumple con su deber este martes 25 de abril a las 10:00 de la mañana en las oficinas de nuestra Junta Distrital.



"Rumbo al Desarrollo Integral"

Nuestra Junta Distrital de Juan López, se complace en invitarles al acto de Rendición de Cuentas del período 2022 – 2023.

Lugar: Ayuntamiento Juan López

Día: Martes 25 de abril

Hora: 9:30 A.M.

Su presencia es muy importante para nosotros

ALBERTO GONZÁLEZ
ALCALDE DISTRITAL DE JUAN LÓPEZ

Les esperamos

25 DE ABRIL.

- Durante el día de hoy, 25 de abril, nuestro alcalde Distrital, Alberto González, rindió cuentas de las ejecuciones de su gestión durante el período mayo 2022 a abril 2023, cumpliendo así con lo estipulado por la ley municipal, 176-07. Durante su alocución González pasó balance de las principales obras construidas durante el período, destacando la construcción de varios puentes, peatonales y vehiculares, así como el acondicionamiento de diversos caminos vecinales. Destacó también los programas sociales que mantiene la Junta Distrital para aportar en el ámbito educativo, salud, cultura, entre otros. El acto contó con la presencia de los vocales de la Junta Distrital, los principales de la institución, representantes de las Juntas de Vecinos, el Sr. Fidencio Bencosme, en representación del Consejo para Desarrollo Integral de Juan López, el encargado de la Dirección Provincial de Medioambiente, sr. Delio Ferreiras, el Lic. Bernardo González, presidente del partido PRM en Juan López, entre otros invitados.



28 DE ABRIL.

- Seguimos mejorando las condiciones de nuestros caminos, no importa lo pequeño del tramo ni la localidad. En esta ocasión en Los Coquitos de Los Robles.



MAYO.



19 DE MAYO.

- Esta semana recibimos la visita del encargado provincial de la OG TIC, Oficina Gubernamental de Tecnologías de la Información y Comunicación, Ing. Richard Reinoso, con quien estuvimos pasando balance a los avances que ha experimentado nuestra junta distrital en términos del proceso de transformación digital. En ese sentido estaremos en los próximos días anunciando el uso efectivo de nuestro portal web institucional, así como también nos abocamos a una etapa de certificación de distintos procesos, como el manejo de las redes sociales, la interoperabilidad entre instituciones, que nos garantizarán una mayor eficiencia y eficacia en los servicios que ofrecemos a nuestros municipios. Acompañaron a nuestro alcalde distrital, Alberto González, la señora Rosalba Jiménez, encargada de Recursos Humanos; el Ing. José Amézquita, encargado de la Oficina Técnica Distrital y el Ing. Ricardo López Taveras, asesor de nuestra institución.



A group of men in blue shirts and caps are working on a stone-lined drainage ditch in a rural field. One man in the foreground is standing and holding a tool, while others are bent over working in the ditch. The background shows a large green field under a cloudy sky. The word "JUNIO." is overlaid in large black letters in the center of the image.

JUNIO.

9 DE JUNIO.

- Nuestras brigadas de limpieza en constantes trabajos de mantenimiento de las diferentes vías de comunicación de nuestra junta distrital, en esta ocasión realizando labores de acondicionamiento del lateral de la acera ubicada en la calle Ciprián Bencosme (calle principal) al nivel de la entrada de Los Robles.



Durante el día de hoy, 09 de junio, quedaron instaladas las redes eléctricas y lámparas en la entrada Mamá Lola, que es el camino que comunica a San Caralampio con Los Estrella. Nuestro alcalde distrital, Alberto González, agradece a EDENORTE y al ministro de Deportes, Francisco Camacho, quien hizo las gestiones de lugar; así como a la Fundación ConElPueblo.Com que dirige Soranlly Peralta Luna.



12 DE JUNIO.

- Lo que inició con un fuerte pero justo reclamo de nuestro diligente alcalde distrital Alberto González, en un encuentro de alto nivel sostenido hace ya muchos meses en la Asociación Mocana de Ahorros y Préstamos, en donde estuvo presente, entre otras autoridades, el ministro de Deportes Francisco Camacho, HOY SE HACE REALIDAD: el inicio del techado de nuestra cancha distrital que convertirá esta instalación deportiva en un espacio multiuso para varias disciplinas. Nuestra junta distrital sigue gestionando y construyendo obras en por del desarrollo integral de todas nuestras comunidades.



21 DE JUNIO.

- Reunión de la Mesa Local de Seguridad, Ciudadanía y Género de nuestro distrito municipal de Juan López, llevada a cabo a los fines de estar preparados ante cualquier eventualidad que pudiera surgir relacionada con la tormenta Bret que afortunadamente, hasta ahora, no se proyecta que impacte territorio dominicano. El encuentro fue encabezado por nuestro alcalde distrital Alberto González, personal de la Defensa Civil de Juan López bajo la dirección de su encargado Miguel Ángel Castaños y Santiago Álvarez, en su condición de vicepresidente de ADEPE, institución que acompaña al Ministerio de Interior y Policía con el apoyo a todas las mesas locales de la provincia Espaillat.



**BOLETÍN INFORMATIVO
AYUNTAMIENTO JUAN LÓPEZ
TRIMESTRE ABRIL-JUNIO
2023.**

